

6月号

はった

令和元年 6月 27 日

国道を走っていますと、きれいに整備された花壇が目に入ります。各区に配布された季節の花を、それぞれの区の皆さんが植え付け、水やり草取りなど丁寧に世話をされています。いつも私たちの心を和ませてくれていますね。

さて、遅くなっていた「梅雨入り」が、いよいよ西日本でも…という気象の予報が流れてきました。これからしばらくは、梅雨時季特有の天候が続くことが予想されます。どうぞ健康に気をつけてお過ごしください。



鐘尾区の花壇（国道沿い）

グランドゴルフ大会が盛大に開催されました！

6月23日（日）、スポーツ21八田主催のグランドゴルフ大会が開催されました。当日は比較的涼しい気候になり、参加された皆さんの歓声が会場広場いっぱいに響く中、楽しい半日を過ごすことができました。大会の企画運営をしていただいたスポーツ21の役員・事務局の皆さんありがとうございました。



大会の結果は以下の通りです。

優 勝	西脇 明	第 6 位	太田 熊
準優勝	浅田忠嗣	第 7 位	田村有康
第 3 位	中野正人	第 8 位	竹中道明
第 4 位	西脇信俊	第 9 位	大麻隆一
第 5 位	岩上 貢	第 10 位	井上教久



地区公民館の事業から



6月に地区公民館主催の事業2つ「グランドゴルフ練習会」「男の料理教室」5月後半に八田コミセンとの共催事業「音楽の広場」を実施しました。それぞれが、参加された皆さんのご協力もあって、たいへん充実した内容になりました。

男の料理教室

準備から片付けまでスムーズに料理できました。
講師の北村さんありがとうございました。
(参加者の感想より)

音楽の広場
ハニー・トーンズ演奏会

グランドゴルフ練習会、楽しみました！

本年度第1回の「グランドゴルフ練習会」を行いました。参加された皆さん、広い広場でのびのびと練習できていたようです。

休憩のときに公民館活動に対する要望もお聞きすることができ、大変有意義な時間を過ごすことができました。



千谷・宮脇グランドゴルフ
大会の結果が届きましたので、
お知らせします。

優勝	岩上 貢
準優勝	西脇 信俊
3位	邑橋いつ子
4位	走出 節子
5位	走出 弘志

参加者 25名
岩美グランド
ゴルフ場にて

内山区の代満慰労会より



内山区では6月2日（日）に代満（しろみて）慰労会として「日帰りプラン奥城崎シーサイドホテルの松花堂弁当付き芝居観劇」に行ってきました。ホテルの送迎バスに乗って住民14名が参加、松花堂弁当で昼食した後に第1部芝居、第2部舞踊ショーの公演があり、芝居では人情時代劇に涙を流し、その後の舞踊ショーでは艶やかで美しい踊りに拍手喝采した感動の2時間でした。

内山区としての芝居観劇は久しぶりでしたが、参加の皆様がとても良かったとの感想で楽しい一日を過ごしました。

因みに「代満（しろみて）」とは？・・・標準語では「早苗饗（さなぶり）」と言う。田植えが終わった後、その祝いに村の人たちが集まって飲食をともにする祝い事である。「代満（しろみて）」のしろは田植え、みては終了の意味、自家の田植え終了は「小代満」、集落全体では「代満」だそうです。（出典：『鳥取弁辞書』）



【資料提供…内山区長 岡田清美氏】